



吉田中学校だより

「強くて、やさしい 人づくり」

令和6年7月1日

中越地区大会（野球・陸上競技）

6月12日（水）、中越地区中学校軟式野球大会が三条・燕総合グラウンドで開催されました。今年度は5校による合同チーム（吉田中・十日町中・中条中・津南中・津南中等）での出場でした。平日には各校で練習し、土日や祝日には5校が集まり合同で練習をしてきました。当日、燕市立吉田中学校との対戦で、2対7で敗れましたが、チームが一丸となって素晴らしいプレイを随所で見せてくれました。

6月15日（土）から16日（日）にかけて、中越地区中学校陸上競技大会が長岡市宮陸上競技場で開催されました。1日目は猛暑、2日目は降雨と、選手にとってはコンディションの調整が難しい天候ではありましたが、これまでの練習の成果を出そうと頑張っていました。また、お互いにサポートや応援する姿には、吉田中陸上部のチーム力の強さがうかがわれました。



対燕吉田中戦



男子 1500m

野球部部长 M. S	陸上部部长 Y. K
<p>中越大会を振り返って、僕は吉田中の野球部部长兼合同チームの主将として、少ない練習の中でチームの絆を深め、的確に指揮ができるように頑張りました。練習面では、一回一回の練習を大事にし、自分の技術の向上とともにチームの団結力を高めるように頑張りました。本番では負けてしまいましたが、途中誰もが後ろ向きな言葉を発することなく、チームメイト同士で前向きな言葉を掛け合い、最高の、最後の大会にすることができたのでよかったです。</p>	<p>中越大会での僕の目標は、2種目決勝進出でした。そのため、1500mの予選では、あえて1位を狙わず、前の選手を風よけにして2位となり、決勝に進出しました。決勝では、トラブルがあったものの県大会への出場権を獲得できました。3000mでは、県大会を逃してしまったので、通信陸上や県大会では、1500mでリベンジしていきたいです。</p> <p>競技に出られない部員でも、サポートや応援をみんなで行いました。そのお陰で選手はベストを尽くすことができました。陸上部として、とてもよい経験になりました。</p>

小中合同あいさつ運動

6月3日（月）・10日（月）の2回にわたって、吉田地区小中合同あいさつ運動が行われました。1年生がそれぞれの母校（吉田小・鏡島小）に訪れ、玄関前で登校してくる小学生とあいさつを交わすというものです。生徒は、久しぶりに訪れる母校を懐かしく感じながら、元気に、優しく「おはようございます」と声を掛けていました。ご協力いただきました地域の皆様、誠にありがとうございました。



鏡島小学校での様子

生徒の活躍（部活動）

<p>中越地区中学校陸上競技大会（長岡市宮陸上競技場）</p> <p>男子 1500m 12位③Y. K（県大会出場）</p> <p>14位③K. A（県大会出場）</p> <p>女子 800m 13位③M. H（県大会出場）</p>	<p>女子 1500m 17位②Y. R</p> <p>※ ○で囲んだ数字は学年を表します。</p> <p>中越地区中学校軟式野球大会（三条・燕総合グラウンド）</p> <p>対燕吉田中戦 2対7（惜敗）</p>
---	--

1学期終業式までの主な予定

7日（日） 通信陸上大会（～8日）	19日（金） 家読の日
9日（火） メディア講演会	20日（土） 県総体陸上競技大会（～21日）
12日（金） 体育祭結団式	21日（日） 中越地区吹奏楽コンクール
14日（日） 地区民体育祭	22日（月） 専門委員会
16日（火） 振替休業日	23日（火） 期末大清掃・ワックスがけ
17日（水） 期末面談（～18日）	24日（水） 1学期終業式